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令和元年６月 

 

議員名 堀内 学 

担当部 福祉保健部 担当課 障がい福祉課 

質問年月日  令和元年６月１９日 

質問項目  ヘルプマーク配布の現状と今後について 

【質問要旨】 

 

交通機関などと連携して、ヘルプマークの理解促進を図るイベント等を行えないか。 

ヘルプマーク、ヘルプカードを子供たちにも知ってもらう手段の一つとして、おむらんちゃ

ん入りのヘルプカードを作成できないか。また、広報おおむらで特集記事を組み、継続的に

取り上げられないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 

  内部で検討していきたい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和元年９月２日） 検討・対応中 実施不可 

■令和元年９月２日現在 

 

本年１０月開催の「健康福祉まつり」にブースを設け、周知を行うこととしている。 

また、１２月の障害者週間にあわせて、昨年に続き広報おおむらにヘルプマーク・ヘルプ

カードの紹介記事を掲載するなど、様々な機会を捉えて広く周知を行う。 

ヘルプカードへのおむらんちゃんの活用については、今後は余白部分におむらんちゃん

シールを貼って配布する。 

 

 

 

 


